

LA TEJA

Alargan medidas El Juzgado alargó por seis semanas las medidas contra un menor, sospechoso de matar a Gerardo Cruz. El debe firmar cada lunes, no ir a San José, mantener trabajo y domicilio fijo.

MENOR ESPERÓ MUY ANGUSTIADO QUE LLEGARAN LA MAMÁ Y EL HERMANITO

## HIJO PASÓ LA PEOR NOCHE



## Lavíctima

MARJORIE SALAZAR TORRENTE Tenía 30 años y vivía con dos hijos.

Liberia

Provincia: Guanacaste Población: 47.287 hab. Extensión: 1436,47 km2.



## ♦ ROCÍO SANDÍ Z. Y REBECA ÁLVAREZ

PeriodistaycorresponsalLT

El hijo mayor de Marjorie Salazar Torrente pasó en vela toda la noche del sábado esperando que regresaran la mamá y el hermanito.

El adolescente, de apenas 13 años, vio salir a la mamá el sábado en la tarde.

La mujer, de 30 años, llevaba en brazos al hijo menor, de apenas 10 meses, después de eso no supo más sobre su paradero.

El domingo en la mañana, el jo-



En esta cama dormía Marjorie con el bebito de 10 meses. REBECA ALVAREZ.

tes del hallazgo", agregó.

Soto informó que los cuerpos estaban en una calle por donde casi no pasan personas.

"El hallazgo lo hizo un indigente que se preocupó mucho y llamó a la Policía", expresó Soto.

**Muy humildes.** Marjorie tenía tres hijos: el jovencito, de 13 años; una niña, de siete, y el bebito, de 10 meses.

Ella vivía desde hace cuatro meses en un humilde ranchito de latas con los dos varones, ya que la niña se encuentra en Nicaragua con unos familiares.

La casita queda en el barrio San Roque de Liberia, Guanacaste, y le pertenece a Dulce María Pineda, quien asegura que la joven no tenía problemas con nadie.

"Ella me pagaba ¢40 mil por mes



## ◆ ROCÍO SANDÍ Z. Y REBECA ÁLVAREZ

Periodista y corresponsal LT

**El hijo mayor** de Marjorie Salazar Torrente pasó en vela toda la noche del sábado esperando que regresaran la mamá y el hermanito.

El adolescente, de apenas 13 años, vio salir a la mamá el sábado en la tarde.

La mujer, de 30 años, llevaba en brazos al hijo menor, de apenas 10 meses, después de eso no supo más sobre su paradero.

El domingo en la mañana, el jovencito se desesperó y se fue para donde un vecino a decirle que la mamá no había llegado a dormir.

"El chiquito me dijo que llamaba y llamaba a la mamá y nadie le contestaba y entonces llamamos a otro familiares para informarles", relató el lugareño José Luis Laines Rodríguez.

"Después de eso, la mamá de Marjorie vino y se llevó el nieto para que no estuviera solo en la casita en la que vivía con la mamá y el hermano", agregó.

La pesadilla, que inició el sábado, terminó el lunes con el peor de los desenlaces.

A Marjorie y el bebito los hallaron muertos cerca del basurero municipal de Liberia, a unos cuatro kilómetros de donde vivía la mujer.

Ella estaba tirada en el suelo y solo llevaba puestas la blusa y las medias; las otras prendas las hallaron cerca del cuerpo.

La mujer presentaba unas marcas rojas en el cuello, por lo que las



En esta cama dormía Marjorie con el bebito de 10 meses. REBECA ALVAREZ.



En el ranchito no hay ni un alma.

REBECA ALVAREZ.

autoridades judiciales creen que la asfixiaron.

Hambre y frío. El angelito estaba a unos cuatro metros de la mamá, envuelto en una cobija debajo de un árbol donde, al parecer, lo pusieron para que no se asoleara.

Michael Soto, jefe de planes y operaciones del Organismo de In-



La mujer había dejado comidita en un sartén. REBECA ALVAREZ.

vestigación Judicial (OIJ), indicó en una conferencia de prensa que el bebito no tenía nada de signos de violencia.

"Hay que esperar la autopsia,

pero el niño podría haber muerto de hambre o de frío, no tenía heridas visibles", manifestó.

"Se cree que las dos víctimas habían muerto entre 24 y 36 horas an-

tes del hallazgo", agregó.

Soto informó que los cuerpos estaban en una calle por donde casi no pasan personas.

"El hallazgo lo hizo un indigente que se preocupó mucho y llamó a la Policía", expresó Soto.

**Muy humildes.** Marjorie tenía tres hijos: el jovencito, de 13 años; una niña, de siete, y el bebito, de 10 meses.

Ella vivía desde hace cuatro meses en un humilde ranchito de latas con los dos varones, ya que la niña se encuentra en Nicaragua con unos familiares.

La casita queda en el barrio San Roque de Liberia, Guanacaste, y le pertenece a Dulce María Pineda, quien asegura que la joven no tenía problemas con nadie.

"Ella me pagaba ¢40 mil por mes y eso incluía el agua y la luz. A veces se atrasaba una semana en el pago, pero yo le daba chance porque sabía que no trabajaba y a veces la pasaba muy mal", expresó.

Sospechan de hombre. Varios conocidos de Marjorie recordaron que el sábado en la tarde ella mencionó que la había llamado el papá de su hijo menor y que la había citado cerca de la casa para darle una plata.

Después de eso, agarró un pirata y no regresó más.

Agentes del OLJ entrevistaron a varios conocidos de la víctima para obtener pistas del asesino.

Los oficiales viajaron a la casa de la mamá de la muchacha, en Bagaces, para hablar con el menor que dio la alerta de que la mamá estaba perdida.

Los policías también están investigando porqué, pese a que no se sabía nada del paradero de la mujer nadie había puesto denuncia por desaparición.